



# LEBE MIT UNS NEUEN SINN

DIE NEUE  
LEBENSPEKTIWE  
IM MITLEBEKONVENT  
BEGRENZTES ANGEHOT



**FRANZISKANERINNEN  
GENGENBACH**

VOM GÖTTLICHEN HERZEN JESU



# FREUE DICH AUF EINE NEUE MÖGLICHKEIT, DEIN LEBEN SINNERFÜLLT ZU GESTALTEN

Wir, die Franziskanerinnen von Gengenbach sind dabei, das Projekt einer Mitlebegemeinschaft zu gestalten und suchen Interessierte für den Aufbau einen solchen Angebots.

**Wir bieten Dir an, mit uns gemeinsam eine Lebensform zu gestalten, die ein franziskanisch-spirituelles Leben möglich macht.**

Wir werden dabei die franziskanische Lebensweise und die der Tradition der Gengenbacher Franziskanerinnen in Harmonie mit den weltlichen Alltagsanforderungen bringen und diesen damit einen neuen Sinn geben.

Du möchtest mit uns gemeinsam die franziskanische Idee unterstützen und leben?

Mit uns eine Lebensgemeinschaft gründen, dieser Idee in Form der täglichen Meditation, bei spannenden Projekten wie Haus, Hof, Garten, der Betreuung von alten Menschen usw. ein Gesicht geben?



# FINDE EINE NEUE FORM FÜR EIN FRIEDLICHES UND TOLERANTES LEBEN

Bist Du bereit, mit uns eine Umgebung zu schaffen, die es ermöglicht, Suchenden über einen bestimmten Zeitraum einen Ort der Beheimatung zu geben?

Hast Du Lust auf neue Herausforderungen?  
Deinen Lebensstil mit neuem Sinn zu füllen?  
Willst Du Deinem Leben eine andere Richtung geben?  
Willst Du mit uns etwas bewegen?

Dann lass uns gemeinsam herausfinden, ob wir miteinander weitere Schritte gehen können. Melde Dich gerne telefonisch oder per Mail und erzähl uns von Dir.

In einem persönlichen Gespräch, einem näheren Kennenlernen und gegenseitigen Informieren können wir mehr voneinander erfahren.

Wir freuen uns sehr auf Deine Rückmeldung.

Zu den näheren Konditionen wende Dich an Sr. Ruperta Krieger  
Ruperta.Krieger@gmx.de  
Telefon 0171 1184323



## ÜBER UNS

Wir Schwestern aus Gengenbach leben und wirken seit 1866 bei uns mitten unter den Menschen.

Franziskus von Assisi ist unser großes Vorbild.

Seine gelebte Spiritualität ist Antrieb und Grundlage unseres geistlichen und sozialen Handelns.

In vielen Häusern und Regionen Deutschlands, der Schweiz in Chile und Peru sind wir jahrelang vertreten und tätig gewesen.

Meist waren wir in der Gesundheitspflege, Pädagogik, Bildungs- und Sozialarbeit tätig.

Wir Franziskanerinnen waren Gründerinnen der caritativen Idee und damit Pionierinnen des deutschen Sozialwesens, der Frauenrolle und des Bildungswesens.

Wir wollen auch in den kommenden Jahren bei all den Veränderungen mit Menschen im Austausch, der Begegnung und dem wohlwollenden Miteinander sein und bleiben.

[WWW.FRANZISKANERINNEN-GENGENBACH.DE](http://WWW.FRANZISKANERINNEN-GENGENBACH.DE)

**FRANZISKANERINNEN  
GENGENBACH**

VOM GÖTTLICHEN HERZEN JESU